

Protokoll der 33. Generalversammlung vom 8. Mai 2019 des Quartiervereins Lauffohr



Ort: Restaurant Papillon, Brugg-Lauffohr

Vorstand: Urs Niederhauser, Sara Gavesi, Karin Greutert, Mavi Jost, Corneliya Knezevic, Andrea Hartenbach

Entschuldigt: Sara Gavesi

Traktanden:

1. Begrüssung
 2. Protokoll GV 2018
 3. Jahresbericht 2018
 4. Kassabericht 2018
 5. Revisorenbericht und Déchargé-Erteilung an den Vorstand
 6. Wahlen / Mutationen
 7. Budget 2019
 8. Jahresprogramm 2019
 9. Verschiedenes
-

1. Urs Niederhauser begrüsst die 33 anwesenden Gäste zur 33. GV und bedankt sich für das zahlreiche Erscheinen. Ein herzliches Dankeschön gilt wie immer auch Peter und Marianne Wülser vom Café Papillon.
2. Mavi Jost liest das letzt jährige Protokoll vor, welches anschliessend einstimmig genehmigt wird.
3. Über die Aktivitäten des vergangenen Jahres berichtet der Vorstand.
Im 2018 fanden im März und im September fanden die beiden Börsen statt.

Die Verkäuferzahl wurde bei den Kinderkleiderbörsen neu auf 70 beschränkt. Den vielen Helfern wird auf diesem Weg gedankt.

Als kultureller Anlass wurde der Bahnpark Brugg von Alt und Jung besucht. Gregor Tomasi führte durch die interessante Sammlung und erzählte spannende Geschichten zu jeder Lok. Die Kinder hatten viel Freude am Ausprobieren der Draisine.

Das gemeinsame Picknick beim Schulhausplatz war erfolgreich. Jeder nahm sein eigenes Grillgut und die Verpflegung mit. Es war ein gemütlicher, sonniger Tag. Wir freuen uns, wenn im nächsten Jahr etwas mehr Teilnehmer dabei sind.

Am Räbeli-Umzug wurden die üblichen 250 Schöggibrötli an die Klassen und an die Geschwister der Kinder verteilt. Die Kinder freuten sich über das Bettmümpfeli.

Corneliya Knezevic liess den Samichlausanlass vom 6. Dezember Revue passieren. Mavi Jost hatte 130 Säcklein liebevoll abgepackt. Der Run auf die Säcklein war riesig. Leider wird das Angebot von den Eltern nicht richtig geschätzt. Es wurde seitens Kindern "gehamstert" und die Eltern schwatzten so laut, dass der Samichlaus und seine Geschichte nicht wirklich zu hören war. Seitens des Vorstandes entstand der Eindruck, dass es nicht wirklich geschätzt wird und es wird nach Lösungen gesucht, ansonsten wird der Anlass in diesem Rahmen nicht mehr stattfinden.

4. Karin Greutert erläutert detailliert die Aufstellung des Kassaberichts 2018. Es wird ein Jahresgewinn von Fr. 321.45 ausgewiesen. Im 2018 resultierte ein Gewinn aus den Kleiderbörsen von Fr. 2'110.80 für beide Kleiderbörsen. 2018 wurden Mitglieder-Beiträge von Fr. 1'610.-- einbezahlt.
5. Der Revisorenbericht, erstellt von Fritz Hertach und Max Schumm, wird von letzterem vorgelegt und zur Genehmigung empfohlen. Es war ein erfolgreiches finanzielles Jahr. Max

Protokoll der 33. Generalversammlung vom 8. Mai 2019 des Quartiervereins Lauffohr



Schumm dankt explizit für die sehr übersichtliche und genaue Buchhaltung. Die Rechnung wird von der GV einstimmig genehmigt und der Vorstand wird entlastet.

6. Oliver Brunner wird neu in den Vorstand gewählt. Fritz Hertach tritt per sofort aus dem Revisionsgremium zurück. Der QV dankt ihm für seinen Einsatz. Neu wird Hedwig Obrist in das Gremium gewählt. Es werden beide willkommen geheissen.
7. Das Budget 2019 wird mit einem Verlust von Fr. 210.-- geplant, da die Einnahmen an der Börse vorsichtig kalkuliert sind. Das Budget wurde von der GV einstimmig bestätigt.
8. Das Jahresprogramm 2019 wird vorgestellt. Es finden wieder beide Kinderkleider-Börsen im Frühling und Herbst statt. Ebenfalls wiederholt wird das gemeinsame Picknick im Juni im Stadion Au im Schachen. Jeder nimmt sein eigenes Picknick und Grillgut mit, es findet kein Verkauf vom Quartierverein statt. Weiter finden der kulturelle Anlass mit Führung und Ausstellung vom Naturama Aarau am 14. September, der Räbeliechtli-Umzug der Primarschule im November sowie der Samichlaus-Anlass am Holzweg am 6. Dezember statt. Das Programm wird von der GV einstimmig abgenommen.

9. Verschiedenes:

Durchfahrtsverbot Dorfstrasse Lauffohr / Schleichverkehr

Die Stadt hat das temporäre Durchfahrtsverbot für den Schleichverkehr durch die Dorfstrasse Lauffohr schnell realisiert.

Tempo 30

Leider wurde die Stadtweite Einführung von Tempo 30 an der Abstimmung verworfen. Der Quartierverein hofft auf eine bessere Lösung in naher Zukunft. Im Moment wird abgewartet.

50-Jahre Eingemeindung von Lauffohr in Brugg

Am 13. Juni 2020 findet der Jubiläumsanlass mit den Landfrauen, der Musikgesellschaft Lauffohr, dem Quartierverein Lauffohr und Bruno Schuler beim Schulhaus Au statt. Es werden Helfer gesucht.

Neuzuzüger Homepage

Es soll eine Neuzuzüger Homepage gestaltet werden, wo alle Vereine vertreten sein werden.

Die Generalversammlung wird anschliessend geschlossen und der Quartierverein offeriert einen Imbiss.

8. Mai 2018 / Protokoll erstellt von Cornelija Knezevic